

Bon début pour Cuba à l'Open de badminton de Saint-Domingue



La Havane, 25 oct. (RHC/ACN).- Les Cubains Osleni Guerrero, Leodannis Martinez et Tahimara Oropesa ont remporté ce mardi leurs matchs de début à la 8e édition de l'Open de badminton de Saint-Domingue.

Osleni Guerrero a donné le premier la victoire à Cuba en battant Rory Easton, du Royaume-Uni, en deux manches. 21-17 et 21-13.

Sixième à la qualification préalable à l'Open dans la catégorie individuelle masculine, Osleni doit encore vaincre Christopher Alexander Martinez, du Guatemala, pour avancer aux tours décisifs du tournoi.

Leodannis Martinez, huitième sur cette liste, a battu sans difficultés son adversaire dominicain, Reimi Starling Cabrera 21-10 et 21-7.

Le Cubain est le favori pour la seconde partie qu'il doit disputer avec un autre Dominicain, Therry Aquino.

Chez les dames, Tahimara Oropesa a gagné son match pour non présentation de son adversaire, la Dominicaine Fanny Duarte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/145398-bon-debut-pour-cuba-a-lopen-de-badminton-de-saint-domingue>



Radio Habana Cuba